



Programa de investigación titulado "La Filosofía Española en sus Hombres y en sus Documentos" que, aprobado por la Comisión Asesora de Investigación Científica y Técnica, fue asignado a su promotor, Gonzalo DÍAZ. Y con el paso del tiempo, 24 años se concretó en la publicación de siete magníficos volúmenes.

GONZALO DIAZ DIAZ

HOMBRES Y DOCUMENTOS
DE LA FILOSOFÍA ESPAÑOLA

VOLUMEN I

A - B



Portada del primer volumen de la obra cumbre de Gonzalo Díaz

Remitimos a los lectores al artículo de Fernando Rodríguez de la Torre publicado en el número 54 de Al-Basit (2009) sobre la obra de Gonzalo Díaz, del cual extraemos el párrafo final: "No hacen falta por nuestra parte más palabras para hacer ver la importancia de esta obra monumental y magistral. Otros con sus críticas del momento, que ya trajimos, se han encargado con mayor fortuna que yo de ensalzar la obra y de destacar sus valores. Todos, españoles y extranjeros, están contestes en afirmar que se trata de un hito histórico. Algo que marca un antes y un después en la historia de la filosofía española. Esta obra será imperecedera. Tendrá, pasados los años, sus correspondientes ampliaciones (equivalentes a lo que él llama su *addenda*), tendrá, estoy seguro, sus índices (estoy convencido que, si las dificultades burocráticas impidieron a su autor realizarlos, otros, no una persona sino un equipo entero, los realizarán con el tiempo). Y seguirá la obra, impertérrita, desafiando el transcurso de los años. Y aún más, así como hay obras monumentales en la historia de la bibliografía española que han pasado al lenguaje común sustantivizando su autor (por ejemplo: "el MADDOZ", "el ESPASA", "el PALAU"), esta obra terminará llamándose "el DÍAZ" en el lenguaje coloquial de los investigadores o de

las personas cultas. No me siento con más argumentos para proseguir los términos encomiásticos que se merece.

Sencillamente añadido, como colofón de este epígrafe, que ha sido un honor para un amigo y un paisano glosar esta imponente obra, que no es otra cosa que un monumento a la tenacidad humana".

Fallece José Sánchez de la Rosa, cronista oficial de la villa de Albacete.

El periodista y escritor José Sánchez de la Rosa (Albacete, 1930) falleció el 7 de enero de este año. Sánchez de la Rosa, periodista y escritor, desarrolló su vida periodística como redactor y jefe de programas de Radio Albacete y fue redactor jefe y delegado del diario La Verdad de Albacete hasta su jubilación. Desde su jubilación y hasta pocos días antes de su fallecimiento siguió escribiendo como columnista de temas de Albacete de su diario de toda la vida La Verdad. Afortunadamente no ha llegado a ver como el periódico desaparecía de la vida de los albacetenses.



Era Cronista Oficial de la ciudad de Albacete desde que el Ayuntamiento presidido por el socialista Manuel Pérez Castell tomó el acuerdo de distinguirlo con ese nombramiento. En 2006, fue nombrado 'Albacetense' del

año por el Consistorio presidido por Pérez Castell y en 2007 la Asociación Provincial de Empresarios de la Cuchillería y Afines (APRECU) le otorgó la distinción de 'Cuchillero Mayor del año'. Entre otros reconocimientos, cuenta también con la Medalla de Oro que entrega la Asociación de Amigos de los Teatros de España (Amite), que le fue concedida en 2009.



José Sánchez de la Rosa recibiendo la medalla de oro de la Asociación de Amigos de los Teatros de España

Fue autor de numerosos libros ('Balada de la calle Cornejo' o 'Viajes alrededor del Altozano', entre otros), en los que sobresale un estilo literario costumbrista de impecable ejecución. Su último libro es 'Albacete: los años decisivos' en el que recopila sus artículos sobre efemérides importantes en la ciudad de Albacete, desde el Polígono Campollano al AVE, pasando por la Universidad de Castilla-La Mancha o la instalación de Eurocopter. Sin duda, uno de los periodistas más notables que ha dado Albacete y que pasará a la historia de esta ciudad.

También, destacar que era miembro del Instituto de Estudios Albacetenses y secretario de la Asociación de Prensa de Albacete. La comisión permanente del IEA ha acordado en su última reunión proponer al Ayuntamiento de Albacete la dedicación del nombre de una calle al miembro fallecido, D. José Sánchez de la Rosa.